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CASOS EN QUE SE ESCRIBE R

Se escribe R después de B, C, D, F, G, K, P y T. Brazo, cromo, frágil, grito, kriptonita, prisa, tribu

Se escribe R al inicio de la palabra. Reto, rato, ruta

Se escribe R después de L, M, N y S. Honra, alrededor, Enrique

Se escribe R al final de una palabra. Herir, recibir, sentir

Se escribe R después de SUB. Subrayado, subrogación

CASOS EN QUE SE ESCRIBE RR
Se escriben con RR n medio de dos vocales. 
Menos:  mirada, calendario. Carro, perro, 

USO DE LA R-RR
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